

Fecha: 03-02-2025
 Medio: La Estrella de Tocopilla
 Supl.: La Estrella de Tocopilla
 Tipo: Noticia general
 Título: **El borde costero antofagastino**

Pág.: 3
 Cm2: 278,4
 VPE: \$ 147.011

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

solo objetivo: rescatar a ambos tripulantes que quedaron a la deriva en el mar.

“Durante el transcurso del día, aproximadamente a eso de las 11 de la mañana, fuimos despachados a una emergencia marítima

11:00

horas aproximadamente ocurrió esta emergencia en el sector Los Pinares de Antofagasta.

Ya siendo retirados del mar y del peligro, ambos tripulantes de sexo masculino recibieron la atención médica correspondiente. Uno de ellos fue rescatado por Bomberos y el otro por el personal de la Armada de Chile. 📍

mar está más agitado por las marejadas.

“Llamamos a la comunidad a mantener los resguardos en las costas de la ciudad ante el aviso de marejadas vigentes”, explicó el oficial.

dio.

Los seleccionados recibirán la formación técnica-profesional que los facultará para prestar apoyo permanente a la labor policial y de calidad en los diversos procesos investigativos, tales como operador

con la función policial, licencia de conducir clase B, antecedentes personales y familiares intachables.

Los detalles de la convocatoria están disponibles en www.pdichile.cl/cecapro, donde pueden realizar la postulación en línea. 📍

PREVENCIÓN DEL DELITO



LOS OPERATIVOS SE INTENSIFICARÁN EN ESTAS VACACIONES.

Cuatro detenidos en controles en el borde costero antofagastino

Cuatro personas resultaron detenidas tras una serie de fiscalizaciones desarrolladas durante la madrugada del sábado en las playas La Portada, La Chimba, Trocadero, Paraíso y Balneario Municipal. Esta labor fue coordinada por la Delegación Presidencial Regional (DPR), donde participó personal de Carabineros y la Policía

Marítima de la Armada.

RESULTADOS

Durante esta acción, Carabineros detuvo a 4 personas, dos por conducir en estado de ebriedad, una por ofensas a los uniformados y una por agresión a los policías.

Además, realizaron 50 controles de identidad y 15 vehiculares, cursando dos

infracciones por consumo alcohol en la vía pública.

Por su parte, la Policía Marítima de la Armada practicó controles preventivos por las leyes 20.000 y 19.925 y controles vehiculares aleatorios.

El coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Ignacio Rivera, indicó que “estos operativos van a continuar

de manera periódica en Antofagasta, porque fiscalizar es cuidar”.

Estas intervenciones se realizan todos los fines de semana en el contexto del Plan Verano Seguro, gracias al compromiso de la DPR Antofagasta y las policías para brindar más orden, tranquilidad y seguridad a toda la comunidad. 📍